

Cuba et les États-Unis tiennent leur 3e série de conversations sur l'observation des lois



La Havane, 16 sept. (RHC).- Cuba et les États-Unis ont tenu ce vendredi à Washington la troisième série de conversations sur l'observation des lois des deux pays.

Cette réunion a fait le suivi des points abordés à La Havane en mai 2016. Le but de ces échanges, signale une note officielle, est de coordonner la coopération bilatérale en matière d'application et d'observation de la loi et d'avancer dans la lutte contre divers fléaux risquant de menacer les deux pays dont le terrorisme, le trafic de drogue et de personnes et la cybercriminalité, entre autres.

La réunion s'est déroulée dans un climat de respect et de sérieux.

La délégation cubaine était formée de représentants des ministères de l'Intérieur et des Affaires étrangères, du Parquet et de la Direction générale des douanes.

Celle des États-Unis réunissait des représentants des Départements d'État, de la Sécurité nationale, de la Justice.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/141560-cuba-et-les-etats-unis-tiennent-leur-3e-serie-de-conversations-sur-lobservervation-des-lois>



Radio Habana Cuba